
! ! ! !上周末，巴塞
罗那著名的旅游地
兰布拉大道发生汽
车撞人的恐怖袭
击，事发时，巴萨后
卫迪涅就在现场。
那天他正好在家休
假，突然听到窗外
传来爆炸声和枪
声，迪涅立即冲上
阳台，目睹了令人
震惊的一幕。
迪涅没有任何

犹豫，从家里找出
几瓶水和毛巾等物
品，和妻子迅速跑
下楼，为街上的伤
员进行简单治疗。
等到救护人员赶到

后，两人悄悄离开。这件事，迪涅没
有和别人说，事情过去后，他和妻子
还是照常生活。不过他的英雄行为
还是被目击者记录下来，告诉了西
班牙 !"#$电台。
得知迪涅的英雄行为后，巴萨

球迷纷纷在他和妻子的 %&'()*+),

上点赞和留言，感谢他们为巴塞罗
那这座城市的付出。本报记者 金雷

! ! ! !本报讯（记者 王志灵）马来
西亚羽毛球巨星李宗伟的“世界
冠军梦”再次破灭，他昨天在英
国举行的世界羽毛球锦标赛首
轮比赛中 $ 比 - 不敌法国选手
莱维德斯，惨遭“一轮游”。

莱维德斯目前世界排名第
.$位，曾在去年的丹麦公开赛上
战胜过李宗伟，但在今年的全英
锦标赛中，最终夺冠的李宗伟曾 -

比 /击败过这名法国选手。昨天
再战，世界排名第二的李宗伟状
态不佳，前两局战平后，决胜局李
宗伟在 $0比 $$领先的情况下被
对手逆转，以 $1比 -$失利。

“比赛就是有胜有负，世锦
赛对我来说很重要，压力就在我
这边了。今天自己感觉特别差，
节奏跟不上，很多球都打得很被
动。第二局他领先时，比分能够
扳回来，当时自己也尽了最大努
力，但最后还是输了。”李宗伟赛
后一脸无奈。“遗憾肯定有，但没
办法，还是要去接受和面对。”

.0岁的李宗伟曾多次杀入
世锦赛和奥运会决赛，却一直与
这两项大赛的冠军无缘。这次世
锦赛是他第 $/ 次向世
界冠军冲击，依然悲壮
离场，让球迷扼腕叹息。
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! ! ! !巴萨俱乐部昨晚发布公告，称
已经向西班牙足协提起上诉，要求
加盟巴黎圣日耳曼的内马尔退回已
经收到的续约奖金并且赔偿 20/万
欧元，此外还有 $/3的滞纳金。至于
续约奖金的具体数额没有透露。

在公告中，巴萨俱乐部写道：
“内马尔在去年夏天和俱乐部续约
至 -/-$年，俱乐部为此向球员支
付了续约奖金，但是今夏巴西前锋
违反了续约协议，单方面解除了劳

动合同。”
“俱乐部要求球员退回已经支

付的续约奖金，并且就违约一事赔
偿 20/万欧元以及 $/3的滞纳金。
如果球员不能支付此赔偿金，巴黎
圣日耳曼俱乐部可以替代支付。”

“俱乐部在本月 $$日就内马
尔违约一事提起上诉，此举是为了
保护俱乐部的利益，此事已通过西
班牙足协告知法国足协以及国际
足联。”

“俱乐部会按照法律程序处理
此事，不会与球员本人进行任何口
头争辩。”
对巴萨的说法，内马尔方面并

不认同。他的律师表示，“我们非常
惊讶。在巴黎支付违约金让内马尔
获得自由身时，球员已经在各方面
履行完了与巴萨俱乐部的合同。”律
师同时表示，已开启正式流程，通过
法律途径维护内马尔获取奖金的权
利。内马尔本人则在两天前表示，他

和巴萨俱乐部的高层相处并不愉
快，“有些人不配待在管理层。”

巴黎圣日耳曼方面则表示，内
马尔转会一案完全遵循所有有效的
法规，对巴萨方面的态度表示遗憾。

另据西班牙媒体披露，巴萨俱
乐部也拒绝支付内马尔父亲续约
奖金。当时作为内马尔的经纪人，
他父亲与巴萨谈妥了一笔 -4//万
欧元的奖金。
本报记者 金雷 厉苒苒

! ! ! !本报讯（首
席记者 华心
怡）世界是属于
年轻人的。-/$1
年恒大世界斯
诺克中国锦标
赛昨天在广州
落幕，50 后新
秀比利时大黑
马布雷切尔以
$/比 0 击败前
世锦赛冠军墨
菲，成功加冕并
将 $0万英镑的
冠军奖金收入
囊中。这也是布
雷切尔职业生
涯首个排名赛
冠军。

人们印象
中，丁俊晖还是
那个初出茅庐
的斯诺克神童。
一转眼，比他小
近 $/岁的布雷
切尔却已开始
闪耀赛场。1年
前，年仅 $6岁
的布雷切尔在比利时的一项表演赛
中击败台球皇帝一战成名。一年后
他转为职业球员，并闯入世锦赛成
为其历史上最年轻的球员。$4 岁
时，布雷切尔完成了单杆 $61满分
杆的精彩表演。他也被誉为最有前
途的斯诺克新星。此次夺冠后，布雷
切尔成为首位 50 后排名赛冠军。
“我非常激动，在这里我获得了最
美好的体验与记忆。”$0万英镑的
奖金，也是布雷切尔收到的最丰厚
的一笔奖金。

斯诺克赛事在中国遍地开花，
但如何将其打造成具有影响力和吸
引力的精品赛事，却并不容易。本次
恒大斯诺克中锦赛球星效应显著，
开幕式超过 .///名观众入场，冠亚
军决赛更是提前两天抢购一空。世
界职业斯诺克协会主席福泽盛在接
受采访时表示：“奖金高，自然吸引
人。但可以看得出，广州的球迷都非
常懂球。斯诺克氛围的养成才能更
好地推动一项赛事的发展。”
广州，是中国台球的重镇。几乎

每一位中国职业球手都有在这里讨
生活的经历。发展一项运动，固然需
要打响品牌赛事，说到底最重要的
是深耕这项运动背后的文化。

! ! ! !谁也没想到，过去五年每年要
出 6个亿的李宁公司，最终拿下新
周期 #78球衣球鞋赞助权时，只
要每年花 -个亿！从 0年 -/个亿
到 0年 $/个亿，#78的商业价值
在大幅缩水吗？
按昨天李宁公司续约 #78后

传出的有关信息看，尽管每年的
赞助费用会依据以后联赛场次的
增加而向上调整，但赞助金额与
上一周期比确实是大幅减少了。
这与目前体育投资大环境遇冷的

现状有关。一年前体育市场因中
超视频版权卖出 0 年 2/ 亿而急
剧升温，当时许多业内人士认为
#78 的商业价值也会水涨船高，
各项赞助权力获得的费用将会倍
增。但大举进军体育产业的乐视
公司的资金链断裂事件，让各路
投资方清醒了起来。如果重金投
入得不到回报，还会有谁大举跟
进呢？

李宁公司此次能以较低的价
格续约 #78，最重要的原因是没
有竞争者。尽管过去的五年李宁
公司赞助 #78的效果非常好，李
宁品牌的市场影响力大幅回升，

公司也从亏损到今年上半年毛利
剧增至 $5 亿。但对李宁公司来
说，如果能以半价续约，为何一定
要继续出高价呢？这和五年前李
宁公司与安踏及其他运动品牌争
夺 #78 装备赞助权的情况完全
不同。那时，安踏公司连续五年销
售将近翻倍的 #78 赞助效果让
李宁公司痛下决心，一定要通过
赞助 #78夺回市场份额。0年 -/

亿的中标价，是在当时竞争激烈
的环境下产生的。而现在，当李宁
公司发现出一半的价格也没有别
的公司来争抢 #78 的装备赞助
权时，谈判的主动权就不在 #78

公司那一边了。
从 #78公司的第一个商业合

同看，钱是少多了，但据此说 #78

的商业价值在减少，还有待观察。
#78每年各类赞助商有二十多个，
而以往不太重视的视频版权的销
售，今年也会公开招标。#78的视
频版权去年最乐观时曾被估到 0

年 4/亿，现在看来也会大幅缩水。
#78公司的招商最终会取得什么
业绩，现在还很难说。不过，即使
#78招商结果达不到预期，也主
要与市场环境有关，并不一定意味
着 #78自身的品牌价值在下降。

本报记者 王志灵

李宁公司以较低价格成功续约
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次冲击世界冠军未果
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! 李宗伟依然与世界

冠军无缘 图 新华社


